

CHAPITRE 1

Cela faisait maintenant des années que Brastin Crafon recherchait les frères Sporique. Il ne savait pas, en se lançant dans cette expédition que la chasse serait aussi longue. Il n'était pas encore au bout de ses peines. À chaque fois qu'il reprenait leur piste, cela ne durait jamais assez pour longtemps pour qu'il puisse les rattraper.

Il venait de se poser sur une planète qu'il n'avait pas encore visitée. Elle possédait une atmosphère en partie identique à celle de la Terre. Cet astre s'appelait Ispa en souvenir d'une jolie jeune femme morte depuis plusieurs siècles déjà.

Dans un bourtoif de l'espace, Brastin avait entendu dire que les Sporique avaient été aperçus dans ces parages. Deux pirates parlaient bruyamment au bar d'un de ces bordels qui polluent la galaxie. Brastin savait que le meilleur moyen de les retrouver était encore de fréquenter ces endroits qui le révoltaient au plus haut point. Des femmes, qui parfois n'en avaient que le nom, offraient leur corps à des hommes plus répugnants les uns que les autres. Il existait dans ce lieu malsain des créatures abominables venues d'une planète où l'évolution avait transformé ces êtres en une sorte de reptiles aux grandes pattes. Ils possédaient sur le devant du corps des écailles de couleur verte. Leur dos était d'un brun sale et une longue queue pendait jusqu'au sol. Ils avaient en outre une bouche miniature et une langue d'une quarantaine de centimètres qui leur permettait de se nourrir. La plupart du temps, ils étaient là pour servir la clientèle et le nettoyage de ces lieux peu recommandables. Les Birons ne connaissaient pas l'agressivité et ceux qui les fréquentaient ne risquaient pas la mort en côtoyant ces animaux inoffensifs. Ces êtres détenaient